
日本電子キーボード学会 

第１回幹事会報告 

と き：2007/11/10 10：00～12：00 

ところ：昭和音楽大学北校舎３F会議室 

出席者：吉田泰輔、下八川共祐、柳田孝義、仁田悦朗、野口剛夫、阿方 俊、生頼俊秀 

【協 議 事 項】 

１、第３回全国大会の反省 
・大会全体を通して 
・収支報告 
・基調講演 
・パネルディスカッション 
・各分科会における研究発表 
・研究コンサート 
・その他 

この中で、次のような事項について話し合われた。 
○①パネルディスカッション、各分科会とも活発な意見交換と討議が展開され、充実 

した大会となったことや②電子キーボードという楽器の特性から、種々の観点か 
らの発表・報告がなされ、それぞれに示唆に富んだものであった、などの感想と 
所見が述べられた。 

○また、パネルディスカッションの中で、専門的な研究部会の設置を望む声が多か 
ったことを受け、MLの専門部会を設けることが検討され、設置することを決定し 
た。部会長には文教大学の小倉隆一郎先生を予定し、来年春を目処にワークショ 
ップを開く方向で進めることが確認された。 

○研究発表、研究協議などの分科会の様子を漏れなく記録できるよう、各分科会に 
ビデオ記録の係を置くことも検討された。 

○発表に供されたプレゼン資料等を学会の共有財産として蓄積・活用できるような 
ライブラリの設置について、知的財産を侵害しない範囲で設置することについて 
も検討された。 

２、パネリスト及び発表者の反応～事務局より 

３、ニュースレター（大会レポート号）の進捗状況 
１１月下旬発行予定 

４、第４回全国大会について 
・と き：2008年11月初・中旬（予定） 
・ところ：洗足学園音楽大学（予定） 
・概 要：大会の流れに関しては、今年度の大会を踏襲。 
・基調講演講師及び内容検討中 
・研究コンサート：会場提供大学の特長をアッピールできるものを提供していただく。 

５、その他 
・学会誌論文応募及び投稿規定の一部見直しについて 
・論文執筆予定者について 
・次回幹事会の開催について


